
 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 
Verbale  N° 51  del   17/04/2014 

Ordine del Giorno: 
 
 
AUDIZIONE DEL DIRIGENTE SETTORE SVILUPPO 
ECONOMICO DOTT. FRANCESCO MANISCALCHI IN 
MERITO AL REALIZZANDO “BIOMERCATO”. TEMPI DI 
REALIZZAZIONE, APERTURA, FUNZIONAMENTO E 
MODALITA’ DI ACCESSO ALLA STRUTTURA. 
  
 

 
Da inviare a: 

� Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore 
__________________ 
 Note 

 
                                                              Presente      Assente      Entrata        Uscita       Entrata        Uscita  
Presidente Pipitone Antonio SI  18,30 19,30   
V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  18,30 19,30   
Componente Campisi Giuseppe SI  18,30 19,30   
Componente Coppola Gaspare SI  18,30 19,30   
Componente Fundarò Antonio SI  18,30 19,15   

Componente Lombardo  Vito SI  19,05 19,30   
Componente Sciacca Francesco SI  18,30 19,30   

 
L’Anno Duemilaquattordici (2014), il giorno 17 del mese di Aprile, alle ore 18,30, presso la propria 
sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via Pia Opera Pastore n 63/A, si riunisce la Quarta 
Commissione Consiliare. 
Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone Antonio e i Componenti Castrogiovanni 
Leonardo, Campisi Giuseppe, Coppola Gaspare,  Fundaro’ Antonio e Sciacca Francesco. 
Il Presidente coadiuvato dal Vice Segretario Lipari Maria Oliva, accertata la sussistenza del 
numero legale, dichiara aperta la seduta. 
Il Presidente da lettura dei precedenti verbali. 
Alle ore 18,40 fa ingresso il Geom. Gaetano Cusumano del Settore Servizi Tecnici Manutentivi, 
incaricato dall’ Ing. E.A.Parrino a presenziare in sua vece. 
Il Presidente Pipitone da lettura dell’O.d.G. e fa presente al Geom. Cusumano che circa due mesi 
fa era intervenuto in Commissione il Geom. Nunzio Bastone per fornire chiarimenti circa i tempi di 
realizzazione ed apertura del “BIOMERCATO”. 
Il Geom. Cusumano interviene dicendo che i lavori di realizzazione del “BIOMERCATO” 
procedono bene e si prevede di completare la struttura a fine mese e successivamente sarà 
bandita la gara d’appalto per la fornitura delle tende e dei gazebo da collocare nella struttura. 
Il progetto, precisa il Geom. Cusumano è stato redatto dal Comune di Alcamo e finanziato dal 
GAL Golfo di Castellammare, per un importo di circa 200.000 Euro, per un totale di n° 16 gazebo. 
Il Consigliere Campisi Giuseppe chiede al Geom. Cusumano la strada d’accesso al 
“BIOMERCATO”. 
Il Geom. Cusumano risponde che l’accesso sarà dalla Via Salvo D’Acquisto e che a 
completamento della struttura sarà sistemato il verde pubblico, saranno collocati al centro tre pali 
per l’illuminazione e sarà inoltre creato, sempre al centro della struttura, un vialetto delimitato da 
recinzione. 
 



 

 
 
Il Consigliere Campisi chiede inoltre se sarà installato un sistema di videosorveglianza. 
Il Geom. Cusumano fa presente che non rientra nel programma e che la sua previsione compete 
all’Amministrazione Comunale. 
La Commissione solleciterà l’Amministrazione Comunali ad attivarsi in tal senso. 
Alle ore 19,05 entra il Consigliere Lombardo Vito. 
Il Presidente Pipitone chiede al Geom. Cusumano quali saranno le procedure che i diretti 
interessati dovranno seguire per potere essere inseriti nel “BIOMERCATO” e quali criteri saranno 
utilizzati per l’assegnazione dei gazebo. 
Il Geom. Cusumano risponde che rientra nelle competenze del Settore Sviluppo Economico che 
si occuperà della parte amministrativa. 
Il Consigliere Fundarò Antonio chiede la Geom. Cusumano quando sarà effettuato il collaudo 
della struttura. 
Il Geom. Cusumano risponde che avverrà successivamente al completamento dei lavori con la 
collocazione dei gazebi. 
Il Consigliere Fundaro’ Antonio fa presente che andrebbe immediatamente convocata una nuova 
seduta di Commissione per sentire in audizione il Dirigente del Settore Sviluppo Economico in 
ordine alla tempistica e alle modalità di assegnazione dei gazebi agli imprenditori agricoli che si 
occupano di biologico. 
Naturalmente, continua il Consigliere Fundarò, andrebbero fissati criteri severi per assicurare, per 
intanto l’accesso esclusivo ai produttori locali e successivamente una sicurezza sul biologico e 
sulla denominazione controllata di origine territoriale alcamese. 
Il Consigliere Francesco Sciacca ribadisce la necessità che il biologico sia certificato e che non 
vada trascurata la territorialità del prodotto. Per il Consigliere Sciacca, infatti, è necessario che gli 
agricoltori alcamesi puntino su prodotti tipici e di elevata qualità. Fattori questi che determinano la 
competitività del prodotto. 
Alle ore 19,15 esce il Consigliere Fundaro’ Antonio. 
La Commissione delibera di aggionarsi nuovamente, stavolta richiedendo l’audizione del  
Dirigente del Settore Sviluppo Economico Dott. Francesco Maniscalchi, al fine di fornire 
informazioni circa apertura, funzionamento e modalita’ di accesso alla struttura. 
Dopo aver ringraziato il Geom. Cusumano per il suo intervento, alle ore 19,30 il Presidente 
dichiara sciolta la seduta. 
 
 
 
     IL VICE SEGRETARIO                                                                      IL  PRESIDENTE                           
        Lipari Maria Oliva                                                                        Pipitone Antonio                         

 
 
 
 


